

Une fin en apothéose et de bonnes perspectives

COURSE À PIED Le BCN Tour s'est terminée mercredi avec un bain de foule à Neuchâtel. Près de 5000 inscriptions ont été enregistrées lors de cette 35e édition. Les organisateurs envisagent l'avenir avec sérénité.

PAR JULIAN.CERVINO@ARCINFO.CH



Le peloton du BCN Tour en pleine traversée de Neuchâtel pour cette dernière étape disputée par plus 2500 coureurs. MURIEL ANTILLE

Du monde partout, des coureurs ravis malgré l'effort sur cette dernière étape difficile, le BCN Tour s'est terminé en beauté mercredi à Neuchâtel. «C'est magnifique de voir ça», s'exclame Christophe Otz, patron de SportPlus, société organisatrice de l'épreuve, en regardant la foule dense sur le parc de Panespo.

Oui, la boucle cantonale a vécu une fin de 35e édition en apothéose au chef-lieu. «Il y avait du monde partout sur le parcours», relève Nathalie Geiser, triomphatrice chez les dames. «Tout au long des six étapes, on a senti que les gens avaient vraiment envie de se retrouver après la crise sanitaire. L'ambiance était géniale pendant les étapes et après pendant la cérémonie protocolaire. C'est dommage que ce soit fini!»

Plus de 2500 coureurs classés à Neuchâtel

La fête a encore une fois été belle aux patinoires du Littoral après l'étape. Le public a joué

le jeu. «C'est une réussite pour cette reprise», insiste Christophe Otz. La barre des 5000 inscriptions n'a certes pas été atteinte, on en est resté à 4982 inscrits, alors qu'ils étaient 5731 en 2019 sur les six étapes. Mercredi à Neuchâtel, on a dénombré 2532 classés, dont 816 enfants (940 en 2019). Tous les anciens participants n'ont pas (encore?) remis un dossard cette année. La participation chez les plus jeunes classes d'âge accuse une baisse.

Retour au Locle en 2023

En tout cas, Christophe Otz ne se fait pas de trop de soucis pour l'avenir qu'il envisage avec sérénité et prépare déjà avec son application habituelle. «Comme nous le faisons depuis 20 ans, nous allons améliorer certaines petites choses que les gens ne voient pas forcément», explique-t-il. «Par exemple, pour les sprints, nous les conserverons mais en adaptant un peu la formule. Nous espérons aussi pouvoir organiser de nouveau une étape spéciale.»

«L'ambiance était géniale pendant les étapes et après. C'est dommage que ce soit fini!»

NATHALIE GEISER
VICTORIEUSE DU BCN TOUR 2022

L'occasion se présentera peut-être l'année prochaine dans le cadre du 175e anniversaire du canton de Neuchâtel. Une chose est acquise, le BCN Tour retournera au Locle après plusieurs années d'absence (sauf erreur depuis 2010). Un retour pour cette épreuve emblématique dans la Mère-Commune, c'est déjà un joli clin d'œil à l'histoire.

«Le rêve» pour Nathalie Geiser

Côté sportif, Nathalie Geiser s'est fait un plaisir de rempor-

ter cette dernière étape à domicile. La Neuchâteloise enlève ainsi haut la main le classement général chez les dames pour la première fois.

«C'est le rêve de terminer comme ça à la maison», jubile-t-elle après avoir franchi la ligne d'arrivée avec son sourire habituel. «Je pars en vacances ce jeudi et je vais pouvoir savourer cette victoire. J'avais vraiment de bonnes sensations lors de cette étape. Pour moi, c'est une satisfaction immense de remporter cette course.»

Le mérite de Nathalie Geiser est d'autant plus grand qu'elle vient de boucler son deuxième BCN Tour au complet. Avant, elle ne disputait pas toutes les étapes. Maintenant, elle est devenue une coureuse de pointe. Après avoir observé une bonne période de repos, elle se préparera pour Sierre-Zinal (13 août), son prochain grand objectif.

Succès «inattendu» pour Gabriel Sintès

Pour sa part, Gabriel Sintès n'a pas pu couronner son suc-

cès par une dernière victoire d'étape. En l'absence sur la course de Julien Fleury - son grand rival au général blessé et tout de même présent ce mercredi à Neuchâtel - le Rochefortois a été devancé par Scott Greinig.

«Il m'a rattrapé sur la fin», raconte Gabriel Sintès. «Je suis parti très vite et je me suis fait dépasser dans la descente finale. Cela me fait toutefois très plaisir de gagner au général. Ce succès est inattendu pour moi. Je ne pensais pas disputer toutes les étapes. Je me suis ensuite pris au jeu.»

Le secret du succès de Gabriel Sintès réside dans la récupération, selon lui. «Les étapes vallonnées m'ont bien convenu et elles m'ont permis de creuser des écarts avec mes rivaux», ajoute-t-il. «Je termine tout de même bien fatigué et je vais d'abord songer à me reposer.» Le tout après avoir bien célébré son succès devant une foule très dense aux patinoires du Littoral.

LES ÉCHOS

LE CHIFFRE

6900 francs. La somme payée par le HC Université Neuchâtel en frais de location avant d'accueillir cette étape du BCN Tour.

SPRINTERS

Jennifer Perrin (Couvett) et Fabrice Druey (Saint-Aubin) ont enlevé le classement des sprints spéciaux. Ces deux coureurs l'ont emporté avec une confortable avance sur leurs dauphins: plus de 12 secondes pour elle, plus de 8 secondes pour lui.

MINISTRE EN LICE

Le conseiller d'Etat Laurent Favre s'est fait un devoir de disputer cette dernière étape avec un maillot de Xamax. L'exemple lui est donné dans son service par Nathalie Geiser. Parmi les participants, on a aussi reconnu deux joueurs du HCC, Loïc In-Albon et Ludovic Voirol.

CLASSEMENTS

Sixième et dernière étape à Neuchâtel (10,4 km, +280 m). Toutes catégories. Messieurs:

1. Scott Greinig (Neuchâtel) 37'17". 2. Gabriel Sintès (Rochefort) à 8". 3. Blaise Pierre (Mor-teau) à 37". 4. Jonathan Raya (Les Hauts-Geneveys) à 44". 5. Maël Erard (Neuchâtel) à 51". 6. Mickael Marti (Sonceboz) à 1'04". 7. Ivan Buonocore (Neuchâtel) à 1'10". 8. Mirko Ratano (Colombier) à 1'11". 9. Aurélien Charité (Villers-le-Lac) à 1'27". 10. Christophe Verniers (Savagnier) à 2'04".

Général: 1. Gabriel Sintès 3h42'20". 2. Mickael Marti à 7'40". 3. Ivan Buonocore à 9'10". 4. Maël Erard à 10'24". 5. Christophe Verniers à 12'10". 6. Aurélien Charité à 14'45". 7. Thomas Houle (Neuchâtel) à 15'32". 8. Mirko Ratano à 15'32". 9. Loïc Boujon (Neuchâtel) à 18'26". 10. Aleix Toda Mas (Couvett) à 19'23".

Dames: 1. Nathalie Geiser (Neuchâtel) 43'04". 2. Romane Gauthier (Le Noirmont) à 1'40". 3. Marion Monney (Cortepaux) à 1'50". 4. Aline Tavernier (Neuchâtel) à 2'44". 5. Margaux Deagostini (Colombier) à 3'02". 6. Madalena Morgado (Courtepin) à 3'24". 7. Monica Jallard (Fontaines) à 3'35". 8. Selina Roth (Sonvilier) à 3'44". 9. Laurence Verly (Cernier) à 4'06". 10. Anne Nappiot (Colombier) à 4'34".

Général: 1. Nathalie Geiser 4h21'32". 2. Romane Gauthier à 5'15". 3. Marion Monney à 6'50". 4. Margaux Deagostini à 14'55". 5. Aline Tavernier à 17'27". 6. Selina Roth à 18'06". 7. Laurence Verly à 19'36". 8. Valentine Wallon (La Chaux-de-Fonds) à 22'59". 9. Madalena Morgado à 24'03". 10. Monica Jallard à 27'42".

Retrouvez tous les classements dans notre supplément à paraître demain.

PUBLICITÉ



BCN
TOUR
2022



ARCINFO



CRAFT



AUTO Carrefour



...ichnos...



VECTOR



MONTBRILLANT



LA PROVENCE

